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会長時間

  会長  井林 孝二 

会員の皆様、こんにちは。お客様にはようこそお越し下さいました。 

どうぞごゆっくりお過ごし下さい。 

去る２月２０日の土曜日、午前11時より佐東地区まちづくり協議会会

長 海徳様、せせらぎ会会長 川手様、加藤様 ５名様と、広島陵北

ロータリークラブは会長の私、副会長の南條さん、会長エレクトの小川さん、奉仕プロジェクト常任委員会

理事 鈴木さん、社会奉仕委員会委員の愛谷さんと小林さんの参加をいただき、本年度分１本と過年度

の植え替え分２本の計３本のしだれ桜の植樹をおこないました。 

しだれ桜は、染井吉野にくらぺ木が大きくなるのも満開で花の咲くのもおそくまだまだ２０年、５０年しない

と立派な桜並木にならないようです。関係諸氏の皆様には、長生きしていただいて当プロジェクトの成果

の満開の桜の花見を楽しんでいただければと思っております。 

のちほど感謝状の贈呈式があるそうです。 

本日はありがとうございます。 

今回の例会（３月３日）

会員卓話 

下田 敬三 会員  伊藤 弘幸 会員

次回の例会（３月１７日）

会員卓話 

福田 義彦 会員  佐野 隆志 会員

出席報告 
（山田例会運営委員）

2月24(水)出席者

会員総数 43名

出席会員 32名

欠席会員 11名

ご来賓 3名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（長松親睦家族委員）

2月24(水)出席者

広島ＲＣ 1名

  

  

  

  

  

幹 事 報 告 （川中幹事）

■お知らせ 

・ ３月３１日（水）の例会を夜間へ変更をし「夫人同伴花見夜間

例会」を開催を致します。なお、ご案内につきましては３月３日

（水）に郵送にてご案内を致しますので、よろしくお願い致しま

す。

・ 次年度クラブ協議会のご案内を次年度理事役員並びに委員

長の方へBOX配布しておりますので、ご確認ください。 

回答締切は３月１５日(月）までとなっております。なお、委員長

が欠席される場合は、担当理事と相談の上、必ず代理出席者

をお願い致します。 

【と き】 ３月２４日(水) １７：００～ 

【ところ】 オリエンタルホテル広島

：：：：：：：：：：SMILE BOX 

伊藤弘幸 会員 
今日2/24は大安の日です。今日、地鎮祭を執り行ってきまし
た。お客様に気に入っていただける家を建てようと思っていま
す。 

Ｓ．Ａ．Ａ より 
本日は全員出宝とさせて頂きますので、ご協力をお願い致しま
す。 

当日計 44,000円 累計 611,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】川中 敬三 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2010年3月3日(水)発行

会 員 卓 話  

『 私 の 仕 事 と ロ ー タ リ ー 』

 高野 憲一郎 会員

 

私は、昭和３３年６月１２日に、現在住んでいます広

島市中区東白島町で生まれ、今年で５２歳です。

昭和５７年春に大学を卒業し、私の会社のお客様

である日立製作所の関連会社、現在は、日立プラ

ントテクノロジーと言いますが、そこで６年半工事関

係、特に上・下水道、トンネルの遠方監視などの電

気の仕事の勉強をさせて頂きました。 

私の会社は、株式会社高野電気商会と申します。

昭和２５年５月に創業し、今年で６０年を迎えます。

会社の業務内容は、木造住宅、一戸建て住宅の電

気設備工事からマンション、テナントビルや工場、

施設建物などの電気設備工事、上・下水道の電

気・計装設備工事やトンネルや道路の電気設備工

事を主にしています。 

現在、国内の温暖化ガスの排出量を２０２０年まで

に１９９０年比で２５パーセント減らす目標が挙げら

れていますが、仕事と関連のある太陽光発電やＬＥ

Ｄ照明は、これから省エネ商品として伸びて行く分

野であると考えておりまして、勉強の必要性も感じ

ています。 

 沖田 彰範 会員

 

私の会社の仕事は、ビルメンテナンス業です。中でも売上の９割

近くが清掃業務です。清掃業務を大きく分けると、ひとつは日常

清掃と呼ばれる商業施設・オフィスビル・病院等の共用部分のト

イレや床面の清掃ともうひとつは、定期清掃と呼ばれるワックス

掛け等の二つに分けられます。どちらにしても人の手を使って

行う仕事であり、労務費の割合が８割近くという代表的な労働集

約型産業といえます。 

ここで私の仕事とロータリーを結び付けるとすれば、『奉仕』とい

う言葉で表現したいと思います。 

私がこの業界の仕事をしているからかもしれませんが奉仕活動

として良く耳にするのが清掃奉仕活動でいつでもだれでも参加

することが出来る奉仕活動だと思います。われわれの業界団体

も８月６日の平和記念式典の翌朝６時から現在約200名で毎年

平和公園環境美化奉仕活動を35年続けています。 また、私や

皆様も記憶にあると思いますが小学校・中学校・高校と特に私

は、出来が悪かったせいかよくトイレ掃除をさせられました。その

時は、なんで俺がという気持ちでやっていましたが、社会人とし

て組織に入り、やっと人間としてのやれる事をいかにやって来な

かったかを気付かされました。 

『奉仕の“こころ”』というのは、私達の仕事にも、どんな職業の人

にも重要であります。我が社はパートの方に清掃をして頂いて

売上が上がるのですが、綺麗なら良い・速ければ良いというもの

ではなく、この『奉仕のこころ』を大切に思われるパートさんが、

おられるお陰で大切なお客様の信頼を得ており、その事が我が

社に結果として利益をもたらしてくれているのです。 よって、私

にとってのロータリー活動は活動を通して、この “こころ” の持ち

主を見出し、育てる力を待った人物なる事、これを目標にしたい

と思います。 

拙い話しではございましたが、これで自身第一回目の卓話を終

わらせていただきます。 

第一古川公園枝垂れ桜植樹 感謝状拝受 

当事業は９年目となり、今年度も２月２０日（土）に植樹式を行いました。 

ＮＰＯ佐東地区まちづくり協議会及びせせらぎ会より感謝状を頂きました。


